

鳥取市ペタンク協会

○設立 1993年1月

○会員数 70名

○主な活動内容

○設立目的

1. ペタンク大会の開催・実施

鳥取市

市民体育祭オープン競技 (8月)

鳥取市スポレク (9月)

ポイントラリー (5月から8月)

県内・外

鳥取県選手権 (7月)

シルバー大会 (6月)

県スポレク (10月)

日本選手権 (10月)

日仏親善三朝大会 (3月)

県東部、中部、西部でオープン各大会

2. ペタンク講習会の開催・実施支援

オープン講習練習会

(美保多目的公園、午後より、瑞穂小、
浜村、各地域体育会、公民館など)

鳥取市ペタンク協会は平成5年5月に発足し、会員約70名は、フランス生まれの誰でもどこでも気軽にできるスポーツ「ペタンク」を通じて、健康でうるおいのある地域づくりに取り組んでいます。

ペタンクは南仏生まれの球技。1910年に南仏の小さな町ラ・シオタで病によって車いす生活を強いられた男性が、地元のボールゲームを自分に楽しめるようにとルールを変えて作ったのが始まりといわれています。

「ペタンク」の語源は、フランス語の「ピエタンケ」(両足をそろえる)から生まれたと言われていいます。

使用する用具は、直径7cm～8cmの鉄製のボールと直径3センチくらいの木製の玉(「ビュット」という。)だけの手軽さ。



【加入方法】

入会 1,000円

年会費 3,000円

を添えて入会申込書を提出してください。



各地区で講習会を開催中!

初心者対象に一人から説明します。ルールさえわかればその場で試合も出来ます。



技術レベル向上をめざして!

ティールとボワンのゲームです。日ペタ協公認



ポイントラリー(環境大学にて)

一人でも参加可能!

5月～8月まで、各地区を転戦、勝ち点でポイントを累積し、その年の王者を決めます。



2009年いなほポイントラリーの試合風景(浜村にて)

作戦いろいろあり!
ボワンテ:ビュットに近づける。
ティール:相手の玉やビュットに当てる。

ビュットにうまくよったかな?



ポイントラリー最終日

韓国風焼肉パーティ付き!



2009年鳥取市スポーツレクリエーションの試合風景

PR等

各地で開催される大会の運営を行ったり、各種の大会等に参加するほか、公民館に出かけて講習会を行うなど普及活動も行い、市スポレク祭では初心者も含め毎年多くの参加を得ています。近年はリーグ戦(いなほリーグ)や、より個人でも気軽に参加できる各地転戦方式の「いなほポイントラリー」を行っています。

ペタンクのルールは簡単で初めての人でも気軽にできますが、戦略を練りそれを実行する技術が必要です。

H22年度より、鳥取市民体育祭のオープン競技に追加されました。市民の皆さまが参加しやすいようやり方を模索しているところです。興味をおもちの方、

まずは一度、参加してみませんか。

お待ちしております。

代表者	岩谷 四郎
事務局	〒680-0802 鳥取市青葉町3-132 福井 靖
問い合わせ	TEL/FAX (0857) 23-8638 Eメール qqx46gzn9@earth.ocn.ne.jp URL http://blog.canpan.info/petanque